

Protokoll Südlandesitzung

vom 18.11.2023 in 86152 Augsburg

1- Begrüßung und Anwesenheit

Land	Anwesenheit
Ak'Marant	unentschuldigt
Arboreah	Anwesend
Cassaia	Anwesend
Ciryon	Anwesend
Corenia	Anwesend
Crush Alba / Salzfurt	Anwesend
Droemhuus	Anwesend
Eilean Ûr	Anwesend
Elbentrutz	unentschuldigt
Eldurgard	unentschuldigt
Es'smera	unentschuldigt
Eterna	Entschuldigt
Falkensteyn	Anwesend
Gerbalon	Anwesend
Hag Raurik (K)	unentschuldigt
Hohenmark	unentschuldigt
Ilad Galen	Entschuldigt
Königreich Erathia	Anwesend
La Serena	unentschuldigt
Laicirion	Anwesend
Larimaar	Anwesend
Liom fein	unentschuldigt
Lorit	Entschuldigt
Lorungan	Anwesend
Melestal	unentschuldigt
Neuandorien	Anwesend
Nord Andryll	unentschuldigt
Novy Orgulistan (K)	Anwesend
Quarztann	Anwesend
Rihnach	Anwesend
Schyrenfels	unentschuldigt
Steinbeck	Anwesend
Südandryll	Anwesend
Sydlehen	Entschuldigt
Telep Nór	Anwesend
Thalisien	Anwesend
Thantalos (Solunteria)	Anwesend
Thir Aslan	Entschuldigt

Thrimor	Anwesend
Trawonien	unentschuldigt
Urps Sanguii	Anwesend
Van Gaalen	Entschuldigt
Weißenthurm	Anwesend

2- Ergänzung der Tagesordnung

Punkte werden unter sonstiges ergänzt

3- Rückblick Ko- Team

Keine Neuigkeiten

4. Rückblick Kampagne RdM

Salzfurt (ehemals Nefpentrü) in Chrush Alba hat auf einer Con das RdM bespielt. Das RdM besetzt einen Brückenkopf in diesem Land und wird in einer zukünftigen Kampagne freigespielt.

Trimor bereitet die nächsten Jahre Cons vor die Bezug auf das RdM haben.

Corenia bespielt ein eventuelles Portal des RdM der Südlände in die Mittellande. Das RdM versucht ein bereits vorhandenes Portal für sich nutzbar zu machen.

Weißenturm hat in ihrem Plot einige Informationen gestreut zum RdM

5- Rückblick Orgas für 2023 und Vorschau auf 2024

Land	Veranstaltung
Arboreah	Einladungscon im Oktober 2023 (20 Spieler, 16 Nsc). 2024: 2 Cons geplant als offene Cons
Cassaia	Con 2023 mit Erwachsenen und Kindern gemeinsam. 2024 ist größere Con geplant
Ciryon	2023 mehrere Tavernen und Cons. 2024 größere con geplant
Corenia	Con 2023 Sydlehen angespielt auf Con. 2 Cons: einmal für Erwachsenen und eine für Kinder und Jugendliche. 2024 ist corenia Con geplant.
Crush Alba / Salzfurt	Salzfurt 1 war 2023, 2 kommt 2024 und 3 kommt 2025
Droemhuus	2023 keine Con
Eilean Ûr	2023 keine Con
Falkensteyn	2023 nix, für 02.2024 Taverne geplant
Gerbalon	2023 Tagesveranstaltungen gehabt. 2024 größeres Con geplant
Königreich Erathia	2023 keine cons auch nicht für 2024 geplant
Laicirion	2023 3 Tavernen in BaWü. Einladungscon. 2024 2 Tavernen geplant
Larimaar	2023 nichts. 2024 eventuell größere Con als Zusammenschluss von 2 Orgas
Liom fein	2023 kleine cons. 2024 größere Con geplant und suchen NSC dafür. Geht vom 02.06.- 05.06.2024
Lorungan	2023 keine Con und auch keine für 2024 geplant.
Neuandorien	2023 keine Con. 2024 Turney Veranstaltung
Novy Orgulistan (K)	2024 im Winter Horrorcon geplant
Quarztann	2023 nix, 2022 Halloween, 2024 April con geplant
Rihnach	2022 Con veranstaltet. 2023 keine Cons. 2024 keine geplant
Steinbeck	2023 keine Con, 2024 nix geplant
Südandryll	2023 2 kleine Cons, für 2024 genauso weiter gelangt.
Telep Nór	2024 Kriegszug geplant
Thalisien	2023 aufgrund von Krankenstand weggefallen. 2024 was Kleineres geplant

Thantalos (Solunteria)	2023 3 Tavernen. 2024 weitere Tavernen geplant. Turneyvorbereitung
Thrimor	2023 Sommerfest-Con, auch 2024 wieder, 2023 Schlacht um Nubingen, 2024 Gardistenausbildung, Sommerfest und wieder Weihnachtsmarkt geplant
Urps Sanguii	2023 kleine Con im Winter in der Hoppelmühle. 2024 Abenteuercon geplant
Weißenthurm	2023 Symposium. 2024 Taverne geplant eventuell

5.1 Kriegszug Telepnor und Änderungen dadurch auf der Karte

Telepnor hat vorgestellt, wie weit der Kreuzzug gehen würde auf der Karte und was sich dadurch an den Umrissen ändert. Änderungen wurden einstimmig akzeptiert.

6- Sonstiges

- Kontaktkanäle zu den Südlandmitgliedern: Facebook, Discord, Mailingliste, Homepage. Kontaktkanäle in Protokoll hinterlegen als Link. Discord um Orga such NSC NSC sucht Orga erweitern. **Discord Erweiterung um NSC Pool bei dem sich die NSC selber zur Verfügung stellen können**
 - Orgaregeln:
 - o Was machen mit Ländern deren Orgas zu klein sind um Cons zu veranstalten aber die Spielerschaft aktiv ist.
fixe Regel: Alle 3 Jahre Anwesend auf der Sitzung. Mitgliedsbeitrag für Homepage Richtlinie: Alle 3 Jahre eine Con, Wichtig ist das aktive Interesse an der IG Südlande.
 - o Zählen Cons die von mehreren Orgas gemacht werden als eine Con für alle oder nur für eine Orga?
Es zählt für jede Orga die es mitorganisiert als Veranstaltung laut den Richtlinien.
 - o eventuell Spielergruppen ermöglichen einen kleinen Bereich auf der Südlandkarte (einen speziell festgelegten begrenzten Bereich) zum Spielen zur Verfügung stellen oder auch Patenschaften anbieten für Spielergruppen von Länderseite her.
- Abstimmungsergebnis:

Land	Abstimmung zu Spielerlandregelung
Ak'Marant	
Arboreah	J
Cassaia	J
Ciryon	J
Corenia	J
Crush Alba / Salzfurt	J
Droemhuus	J
Eilean Ûr	J
Elbentrutz	
Eldurgard	
Es'smera	
Eterna	
Falkensteyn	J
Gerbalon	J
Hag Raurik (K)	
Hohenmark	
Ilad Galen	
Königreich Erathia	J

La Serena	
Laicirion	J
Larimaar	J
Liom fein	
Lorit	
Lorungan	J
Melestal	
Neuandorien	J
Nord Andryll	
Novy Orgulistan (K)	J
Quarztann	J
Rihnach	J
Schyrenfels	
Steinbeck	J
Südandryll	J
Sydlehen	
Telep Nór	J
Thalisien	E
Thantalos (Solunteria)	J
Thir Aslan	
Thrimor	J
Trawonien	
Urps Sanguii	J
Van Gaalen	
Weißenthurm	J

Patenschaft wird angeboten: Bis auf 3 – 4 Orgas stellen sich alle zur Verfügung als Paten.

Eine Spielergruppe sollte Potential haben, wenn sie einen Bereich auf der Karte will und braucht einen Hauptansprechpartner. Dieser kann nicht gleichzeitig Orga für ein Land sein. Spielergruppen müssen sich vorstellen wie auch Orgas. Die 2 Euro für die Homepage müssen entrichtet werden. Anwesenheitspflicht wie Orgas zu den Südländesitzungen. Stimmrecht eingeschränkt solange Patenschaft besteht.

- Werbung Südlande. Bisherige Versuche und neue Ideen.
Falk macht einen Flyer für die Südlande (auch um Spielergruppen anzuwerben). Themeneinschränkung auf Fantasy-LARP. .
- Homepageinfos aktualisieren.
Spielerländer markieren als Spielerland. Kartenland als Orgaland umbenennen. Richtlinien aktualisieren.
- Anregung: Auf eigenen Cons den Bezug zu den Südlandebezug stärker rausarbeiten und hervorheben. Thantalos gibt Rückmeldung zu Fahnen und Merch zu Südlande da aufgrund der Turney einiges vorhanden ist.
Logo der Südlande auf der Homepage zur Verfügung stellen für zum Beispiel Drucke oder vergleichbares.

7- Wahl KO-Team

Marcus (Rihnach) hört auf. Posten ist vakant.

Nicole Lochner ersetzt Marcus im KO Team.

10 – Nächste Sitzungsorte

16.11.2024 Rosenheim organisiert Thir Aslan

15.11.2025 Regensburg organisiert Cassaia

21.11.2026 Nürnberg/Fürth/Erlangen Region organisiert Ciryon

2027 eventuell Salzburg